

Proyectos de ampliación de alcantarillado sanitario, una planta de tratamiento de aguas residuales, la construcción de un sistema de abastecimiento de agua potable y saneamiento y rehabilitación de caminos rurales

El Gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández, a través de IDECOAS/FHIS, inauguró los proyectos de ampliación de alcantarillado sanitario, una planta de tratamiento de aguas residuales, la construcción de un sistema de abastecimiento de agua potable y saneamiento y rehabilitación de caminos rurales en los municipios de San Marcos y Petoa, en Santa Bárbara. La inversión asciende a más de 14 millones de lempiras, fondos de un préstamo del Banco Mundial, que beneficia a más de 8 mil habitantes.

